



# こ だ ま



学校教育目標 「<sup>みづか まな いよく</sup>自ら学ぶ意欲をもち、<sup>こころゆた</sup>心豊かなたくましい<sup>あずま</sup>東っ子の<sup>いくせい</sup>育成」

年間目標 「<sup>すす</sup>進んであいさつをしよう」 5月の生活目標 「<sup>ともたち なかよ</sup>友達と仲良く<sup>す</sup>過ごそう」

## ベクトルは、ひとつ

校長 黒木 康文

先日はご多忙の中、授業参観・懇談会にお越しいただきありがとうございました。また、急なお願いにもかかわらず、アンケートにご協力いただきましたこと、重ねて心より御礼申し上げます。

さて、私たち東町小学校教職員一同の目標は、学校教育目標である「自ら学ぶ意欲をもち、心豊かなたくましい東（あずま）っ子の育成」を実現することにあります。学校のベクトルはただ一つ、この目標に向かって進んでいます。その実現のため、教職員は一人ひとりが持ち味を生かし、互いに協力しながら、子供たちと真剣に、本気で向き合っております。学校の教育活動は、日々の学習は勿論のこと、休み時間、給食、清掃、学校行事など、多岐にわたります。私たちは、それぞれの活動を通して、子供同士、子供と教員が深く関わり合いながら、知・徳・体のバランスの取れた成長を育んでいきたいと考えております。私は、その全ての土台となるものが「学級」だと考えています。学級経営の充実こそが、私の学校経営の重要な柱です。この思いから、本年度の始めに、教職員へ学級経営案の作成を指示し、懇談会では、担任から保護者の皆様へ一年間の学級経営について説明させていただきました。皆様からいただいたアンケートを拝見し、各担任の思いや考えがしっかりと保護者の皆様に伝わっていることを実感し、大変嬉しく思いました。人は、思いが通じ合った時に、喜びや心地よさを感じるものですが、アンケートを通して、まさにその喜びを実感することができました。

勿論、ご指摘いただいた点もごさいます。これらのご意見は真摯に受け止め、改善してまいります。

- 掲示物で廊下から中の様子が見えなかった。**⇒ 掲示物の高さを調整し、廊下からも授業の様子をご参観いただけるように改善いたします。
- 他の教科を参観したい。給食の様子を見たい。**⇒ 本校は、開かれた学校を目指しており、授業や給食など、いつでもご参観いただけます。ご希望の際は、事前に担任までご連絡ください。また、ご来校の際は、事務室で受付をお願いいたします。
- 保護者の私語が目立った。**⇒ 授業は、教員と子供たちにとって一度きりの真剣な時間です。保護者の皆様には、このことをご理解いただき、授業中の私語は、ご遠慮くださいますようお願い申し上げます。授業中には、校長、教頭等が巡回し、私語が見られた際にはお声がけさせていただきます。

### ★今後の教育活動の情報発信について

昨年度は、さくら連絡網を通じて教育活動の様子をお伝えしておりましたが、配信情報が多くなり、皆様にご不便をおかけする場面もあったかと存じます。つきましては、今年度より、教育活動に関する情報は、学校ホームページに一本化することといたしました。子供たちの生き生きとした学びの様子や、学校の様々な取組をよりタイムリーにお伝えしてまいりますので、是非学校ホームページをご覧くださいませようようお願い申し上げます。

### ★今後の電話対応について

近年、本校におきましても、営業や勧誘、特殊詐欺と思われる不審な電話、児童や教職員の個人情報を探るようなお問い合わせが増加しております。また、匿名による電話やメールも散見され、これらの対応に多くの時間を費やし、教職員が本来の教育活動に支障をきたす事態となっております。

つきましては、今後、匿名でのお電話や、個人情報に関するお問い合わせなど、学校運営に支障をきたすと判断される電話につきましては、誠に恐縮ながら、一切対応いたしかねます。

皆様には、本校の現状をご理解いただき、ご理解とご協力をお願い申し上げます。緊急のご連絡につきましては、従来通りにご連絡ください。